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Compte rendu Comité directeur du mardi 1er octobre 

 

Présents :  Raymonde DINEE, Hubert LAROSE, Claude ROCHER, Bernadette PERRIN  

Invités : Gerard JOURDAIN, Anne Marie REYNE, Christian DELDICQUE 

 

AG du 8 novembre 

Une assemblée extraordinaire se tiendra en début de séance afin de modifier nos statuts. Cette 

modification nous autorisera officiellement à utiliser le document Cerfa N° 11580*03 pour la 

défiscalisation des dons. 

- Hubert se charge du planning organisation : 

                          Préparation de la salle le vendredi matin 

                          Accueil et émargements 

                          Service Apéro, et tout au long de la soirée cours de la soirée 

- Repas : Notre traiteur habituel nous servira une Paella. 

          15 € pour les adhérents et 20 pour les autres. Le comité valide ces tarifs. 

          Pour l’apéritif, un punch sera proposé. 

 

- Invités : Municipalité de La Londe, Clubs d’Hyères, La Farlède, Randonneurs londais. 

LAM… 

 

- Présentation : 

Rapport Moral : Hubert 

Rapport activité : Mireille 

Rapport financier : Raymonde 
 

- Photographe : Claude ROCHER 

- Election nouveaux membres du Codir 

                       Doreen, Yves et Jean François ne se représentent pas. 

                       Hubert recherche des candidats. 

Retour forum des associations du 7 septembre 

- 35 contacts ont été enregistrés 

- 12 nouveaux licenciés 
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Maurin 2025 

- Recherche en cours pour l’organisation de le randonnée pédestre  

- Partenariat avec un ostéopathe londais :  Il tiendra un stand de massage pour la Maurin 

et propose une remise de 10 € par séance aux adhérents du club sur présentation de la 

licence. 
 

Bilan Var Nature  

 Mardi 24 septembre à 9h30 : 5 participants ont réalisé notre parcours de 20 km autour de  

La Londe. 
 

Commission route 

- Retour sur la Drômoise : 10 participants 

- Les sorties journées ont repris le samedi 20 septembre 

- Séjour cyclo 4 jours à Moustier Saint Marie à venir. 

Commission Ecole jeunes 

- 3 grands ne renouvelleront pas leur licence 

- Le groupe de « petits « passe de 4 à 10 jeunes. C’est une bonne nouvelle pour la relève. 

 Commission rando 

8 randonneurs étaient présents pour la reprise le 23 septembre malgré les prévisions météo. 

 Tour de table  

 Raymonde informe le comité que la commande de maillots va être passée. 

 

------------------------------- 

 

Prochain Codir le 5 novembre 2025 

 

   

     


